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ABSTRAK 
 

Angga Ardinata Dwi Cahya, NIM: MP-19064, Pemikiran Anwar Sutoyo 
tentang Bimbingan dan Konseling Islam untuk Mengatasi Kenakalan 
Remaja. Program Strata 2 (S.2) Program Studi Manajamen Pendidikan Islam 
(MPI) IAIN Kudus 2021. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran yang jelas 
mengenai Pemikiran Anwar Sutoyo tentang Bimbingan dan Konseling Islam 
dan bagaimana dampaknya. Bahwa jika manusia berpedoman sesuai petunjuk 
yang ada dalam Al-Qur’an dan hadis, manusia mampu mengikuti ajaran dan 
aturan Allah dengan sungguh-sungguh maka yang dimaksud Bimbingan dan 
Konseling Islam sudah cukup. Manusia diberikan fitrah yang sempurna oleh 
Allah. Berupa fitrah iman, nafs, jasmaniah, dan rohaniah adalah untuk 
membentuk dirinya menjadi pribadi yang kaffah. 

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (library 
research) dengan maksud data yang digunakan sebagai sumber rujukan berasal 
dari karya asli tokoh yang dimaksud. Sumber data yang digunakan dalam 
penelitian ini adalah sumber primernya berupa buku-buku karya Anwar Sutoyo 
sekaligus informan dan sumber sekundernya berupa buku tentang Konseling 
Islami, Psikologi Agama, dan yang berhubungan dengannya. Teknik 
pengumpulan data melalui interview atau wawancara, dan dokumentasi. 
Selanjutnya data yang diperoleh di analisis dengan metode analisis isi 
deskriptif, proses analisis yang menggambarkan secara detail suatu pesan, atau 
suatu teks tertentu, dengan tidak dimaksudkan untuk menguji suatu hipotesis 
tertentu, analisis ini semata untuk deskripsi, menggambarkan aspek-aspek dan 
karakteristik suatu pesan. 

Hasil dari penelitian ini adalah Dampak Bimbingan dan Konseling 
Islami Anwar Sutoyo adalah manusia menjadi pribadi yang kaffah, 
menjalankan perintah sesuai aturan Al-Qur’an dan hadis dalam bentuk nyata di 
kesehariannya baik kepada diri sendiri, sesama manusia, dan alam semesta 
yang kesemuanya itu atas dasar keimanan individu kepada Sang Pencipta 
Allah SWT.  Inti dalam hasil Bimbingan dan Konseling Islami Anwar Sutoyo 
kembali kepada konseli masing-masing. Karena konselor hanya bersifat 
membantu. Jika konseli melaksanakan aturan dalam Al-Qur’an dan hadis maka 
konseli akan menemukan jalan keluar masing-masing yang bermanfaat untuk 
duniawi dan ukhrawi konseli. 
 
Kata Kunci : Bimbingan dan Konseling Islam, Kenakalan Remaja, 

Pribadi Kaffah. 
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  )نبذة مختصرة(
  

تفكير أنوار سطايو عن التوجيه و إرشاد  NIM : MP - 19064 أنغا أردينتا دوي جحية، 
برنامج دراسة    (ماجستير) سترتا  /برنامج  مستوى  .الإسلام لسيطرة على جنوح الأحداث

 ) ٢٠٢١  ,المقدس معهد الدولة الإسلامية الإدارة التربية  الإسلامية،
الاستقرائي له القصد لتحصيل  الصورة الواضحة مما يتعلق بتفكير  أنوار سطايو عن هذا 

فاعلم لو أن الناس  يعتمدون على الهدى   ما  جاء فيه من   .التوجيه وإرشاد الإسلام و تأثيرها
القرآن  و الحديث، لم يحتاجوا ال الارشاد، يستطيع الامتثال عن نظامه و تعليمه مجاهدا  وكل 

قد اعطى االله للانسان فطرةً  .ا  من االله  تعالى  فالمراد بالتوجيه و ارشاد  الإسلام  لكفى بهمنهم
  .كاملةً ، كالفطرة الإيمان و النفس، و الجسمية ، و الروحية هي التي تكون نفسه لتكون ذاتا كافة

ا يستخدمها  بغية  البيانات م في هذا الاستقرائي بالاستخدام  عن  نوع الاستقرائي المكتبي 
للاصدار المصادر أو المراجع   مما صدر من تأليف الاصل بوجه المقصد،  والبيانات المستخدمة في 
هذا  الاستقراء هو ما صدرت  التأليفات أو ما ألف المصنفات  عند أنوار سطايو مع انه  المعلن و 

وتقنية في إجماع   يتعلق به،وعلم نفس الدين وبما   مع يتعلق به  ،  ومن الكتب عن ارشاد الإسلام،
و اثبات الوثائق التالية بالبنية التي توجد  له التحليل طريقا تحليلا مشتملا  عن    البيانات عبر اللقاء،

التصور، و العملية التحليلية التي تصور تفصيلاً على الرسالة ، أو النسخة المحددة،  مع عدم المراد 
تحليل  رد الوصفي، و تصور المظاهر و الخصائص على الشيء الاختبار الفرضية المحددة،  وهذا ال

  .من الرسالة
نتيجة من هذ الاستقرائي هو تأثير التوجيه و ارشاد الإسلامي عند أنوار  سطايو هو انسان 
الذي أصبح ذات كافة ، و كان يقوم ما امر به ما في القرآن و الحديث تطبيقيا و يومياً  لاسيما 

مع  الناس ، ومع العالمين وكل هذا تأسيس على ايمان الفرد على الخالق ،  لنفسه، و معاملة
وخلاصة في هذه النتيجة من التوجيه و ارشاد الإسلام عند أنوار سطايو يرجع على المرشدين 
بنفسها ، فلان التوجيه مجرد للمساعدة ، وإن  أقام المرشد  بنظام القرآن و الحديث  وما فيهما و  

 .مخرجا   ونافعا له في  الدارين يوجد  المرشد
 .جنوح الأحداث، بذات كافة التوجيه و إرشاد الإسلام، :الكلمة الرائيسية 
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ABSTRACT 
 
Angga Ardinata Dwi Cahya, NIM: MP-19064, Anwar Sutoyo's Idea of 
Islamic Guidance and Counseling to Overcome Delinquency. Strata 2 (S.2) 
Islamic Education Management Study Programme (MPI) IAIN Kudus 2021. 

The study was intended to get a clear picture of Anwar Sutoyo's 
thinking about Islamic Guidance and Counseling and how it affected him. That 
if man is guided according to the guidelines contained in the Qur 'an and the 
hadiths, man is able to follow the teachings and rules of God earnestly then 
that means Islamic Guidance and Counseling is enough. Man is given the 
perfect symbol by God. Of fittings of faith, naphth, temporal, and spiritual was 
to shape oneself into the kaffah person. 

In this study using the type of literature (library research) with the 
intent of the data used as reference points comes from the original work of the 
character in question. The source of the data used in the study is the source of 
the primers of books by Anwar Sutoyo and his informants and secondary 
sources of islamic counseling, religious psychology, and those related to it. 
Data collection techniques through interviews or interviews, and documenting. 
Further data obtained in analysis by a descriptive method of content analysis, 
an analysis that describes in detail a message, or a particular text, is not 
intended to test a terte hypothesis, this analysis is merely for a description, 
illustrating the aspects and characteristics of a message. 

The result of this study is that Islami Guidance and Counseling 
Anwar Sutoyo was human beings who were dependent on, living the 
commandments according to the rules of the Qur 'an and the hadiths in their 
lives both to themselves, to their fellow humans, and to the all-inclusive 
universe based on individual belief in the creator of God. At the core of Islami 
Guidance and Counseling Anwar Sutoyo returned to each counselor. Because 
counselors are only helpful. If the counselor performs the rules in the Qur 'an 
and the hadith then the counselor will find his way out of each one that is 
beneficial to the world and ukhrawi counselor. 
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